

# INFO PUBLIK

## Aktivis FAM Pandeglang Berbagi Kebahagiaan Bersama Anak Yatim dan Warga Dhuafa

Andang Suherman - [PANDEGLANG.INFOPUBLIK.CO.ID](http://PANDEGLANG.INFOPUBLIK.CO.ID)

Apr 16, 2022 - 00:37



*Aktivis FAM Berbagi Kebahagiaan Bersama Anak Yatim dan Warga Dhuafa*

PANDEGLANG, BANTEN, [Dialektikanews.com](http://Dialektikanews.com), - Aktivis yang tergabung dalam Gerakan Front Aksi Mahasiswa (FAM) Pandeglang berbuka bersama anak yatim di Kampung Pangampoan Desa Senangsari Kecamatan Pagelaran Kabupaten

Pandeglang, Jum,at ([15/04/ 2022](#)).

Ucu Fahmi selaku presidium FAM Pandeglang mengatakan, untuk kegiatan Buka Bersama dengan anak yatim ini, sudah dijadwalkan jauh jauh hari sebelum Bulan Ramadhan.

Dan baru bisa dilaksanakan pada pertengahan Ramadhan ini. Adapun maksud dari kegiatan ini kata Ucu, adalah untuk berbagi kebahagiaan bersama anak yatim piatu yang tengah menjalankan ibadah puasa.

"Ada 100 Anak yatim yang mengikuti buka bersama ini," tandas Ucu

Acara yang dilaksanakan di kediamannya tersebut, selain berbuka puasa menikmati hidangan beragam menu, FAM pun memberikan santunan berupa uang kepada yatim piatu dan warga tidak mampu.

"Kegiatan ini didukung oleh beberapa pihak baik kerabat sahabat dan orang tua serta keluarga besar Front aksi mahasiswa pandeglang," tandas Ucu

Ucu berharap kepedulian terhadap sesama dapat menjadi sebuah budaya bagi masyarakat kita.

"Kita sudah sepatutnya saling peduli dan berbagi kepada saudara - saudara kita. Karena hakekatnya dimata Allah kita semua sama. Mudah - mudahan kegiatan ini bukan hanya di bulan suci Ramadhan saja, akan tetapi dapat dilakukan di bulan - bulan lainnya," harapnya

Dari pantauan awak media di lokasi, kegiatan yang dilakukan FAM Pandeglang, mendapat apresiasi dari warga setempat. Menurut warga, kegiatan tersebut memiliki nilai positif.

"Kepada aktivis FAM yang telah menyempatkan diri untuk berbagi kebahagiaan dan menyisihkan rizkinya membantu anak yatim piatu, kami atas nama warga menyampaikan ucapan terima kasih," ujar beberapa warga saat ditemui di lokasi kegiatan.\*\*\*